

IMAGINONS
LA PÉNINSULE
ACADIENNE
AUTREMENT



À l'intention des commerçants

Imaginons la Péninsule acadienne autrement est un collectif de citoyens qui mise sur l'énorme potentiel que représente le développement de l'énergie verte et de l'autonomie alimentaire dans la Péninsule acadienne. Nous développons présentement la recension des projets environnementaux de la Péninsule acadienne. Nous cherchons à dresser un portrait clair de toutes ces initiatives pour en dégager une vue d'ensemble et augmenter l'impact des actions déjà entreprises ainsi que celles à venir.

Cela étant dit, cette recension ne se limite pas aux organismes voués à l'environnement. Elle inclut également les projets environnementaux entrepris au sein des municipalités, des établissements d'éducation et des entreprises. Tous les projets seront affichés dans un portail sur notre futur site Web. Il s'agira d'un espace d'échange entre les partenaires et la population afin de promouvoir le partage d'informations et d'outils.

Par la présente, nous faisons appel à votre aide. Nous sommes à la recherche d'entreprises environnementales ou d'entreprises qui intègrent l'environnement à leur projet (comité environnemental, projet environnemental, source d'énergie renouvelable). Si c'est le cas, veuillez en faire part à la responsable de l'état des lieux :

Lisa Savoie-Ferron Imaginons la Péninsule acadienne autrement Lsavo054@uottawa.ca (506) 252-4131
--

Me tenant à votre disposition pour un prochain entretien, je vous remercie de l'attention que vous porterez à notre appel.

Lisa Savoie-Ferron
Responsable de l'état des lieux
Imaginons la Péninsule acadienne autrement